
Blog 
„Es ist, wie es ist…!“ 

Liebe Leserin, lieber Leser, 
„einen gesegneten Tag für Sie alle!“  Und jede Menge „MUT, GEDULD, 
VERTRAUEN, GELASSENHEIT und ZUVERSICHT!“ 

Und, was ganz wichtig ist: „Eine XXL Packung FLEXIBILITÄT!“  Ohne die geht es 
ganz gewiss nicht mehr in diesen Zeiten! 

  

Vor langer Zeit habe ich mir einen Spruch gemerkt, der mir seither schon in vielen 
Situationen geholfen hat, im VERTRAUEN zu bleiben: 

„Ich weiß aber, dass denen, die GOTT lieben, 
 alles zum Guten dient!“ 

Ja, wirklich! 

  

Wo genau er in der Bibel geschrieben steht, habe ich vergessen. 

Als ich das genaue Zitat recherchieren wollte, stolperte ich stattdessen im Internet 
über einen früheren Beitrag von mir selbst! Sollte wohl so sein. 

  

Wie es aussieht, ist mein guter Freund, Erzengel GABRIEL bereits am Start. Ich bin 
wirklich froh über seinen Beistand! 

Bei diesen hoch aufwirbelnden Energien war es auch heute Morgen nicht ganz 
einfach, „geradeaus zu denken“.  

 

Auch das Austesten scheint in solchen Zeiten schwer bis unmöglich zu sein.  

Zu heftig die Downloads, die unser lieber Körper-Kumpel – und in dem Fall unser 
liebes „Oberstübchen“ verarbeiten müssen. 

  

Aber noch einmal zurück zu meinem Lieblings-Zitat: 

„Ich weiß aber, dass denen, die GOTT lieben, 
 alles zum Guten dient!“ 

Manches kommt derzeit so ganz anders als geplant – und dann vertraue ich jedes 
Mal darauf, dass meine „Obere Leitstelle“ einfach den besseren Überblick hat! 

Und je mehr ich darauf vertraue und gelassen bleibe, desto leichter kann ich diese 
Göttliche FÜHRUNG wahr-nehmen und ihr folgen. 

  

https://www.christine-stark.de/blog/1975-es-ist-wie-es-ist


Es gab z.B. in den vergangenen Jahren mehrfach Situationen auf der Autobahn, 
wo ich mich plötzlich trotz bester Absicht, Aufmerksamkeit und Navi auf einer 
falschen Abfahrt wiedergefunden habe.  

Was einen scheinbaren Fehler und Umweg bedeutete… 

Fahrer grummelte und schimpfte, während ich als Beifahrerin fein säuberlich den 
Mund hielt und bei mir selber dachte:  

„Wer weiß, wozu das jetzt gut war.“ 

Oft bleibt die Bestätigung dafür aus. Das geht dann auf das Konto: „VERTRAUEN 
und GLAUBEN“. 

  

Neulich allerdings kam tatsächlich kurz danach im Radio die Ansage, dass wir bei 
„ordentlichem“ Weiterfahren in einen hübschen, noch unangekündigten Stau geraten 
wären. 

Sogar „Ungläubige“ erkannten da – zumindest teilweise - wie gut es war, diese 
„falsche“ Abfahrt genommen zu haben. 

 

Ja, ja, meine lieben Freunde von der LICHT Fraktion! 

Es ist eben immer hilfreich, Erzengel MICHAEL und den Heiligen CHRISTOPHORUS 
um SCHUTZ und SEGEN zu bitten, bevor man losfährt! DANKE, Ihr Lieben! 

  

Auch vorgestern war es ähnlich:  

Ich wusste genau, welche Geschäfte ich wann in welcher Reihenfolge anfahren 
wollte. Ich hab sogar noch „oben“ nachgefragt, welche Route ich nehmen sollte – 
und auch der Parkplatz war klar. 

Natürlich hatte ich auch meine Parkplatz-Engel rechtzeitig beauftragt. Und dann… 

Nichts! Aber auch gar nichts! Parkplatz komplett voll! 

  

Sehr genau hörte ich die Hinweise meiner „Oberen Leitstelle“, dass und wo ich 
weiterfahren möge.  

Ok. Manchmal führen sie mich zwei Mal um die Kurve, bis die Zeit für den freien 
Platz passt – aber auch das war es nicht. 

Ich gebe ja zu, dass ich ein wenig maulte. Sie wussten doch, dass ich bald wieder 
zuhause sein musste. 

  

Schließlich erkannte ich, dass sie dabei waren, „das Pferd von hinten aufzuzäumen“! 
Plan und Route waren stillschweigend geändert worden.  

„Ok, wenn Ihr meint…!“ 



Zielsicher führten sie mich als Erstes zum letzten Geschäft meiner Liste – inklusive 
perfektem Parkplatz! 

Anscheinend hatten sich die Voraussetzungen geändert und so war es einfach 
besser, evtl. auch sicherer.  Na, dann… 

 

Kurz darauf bekam ich an anderer Stelle einen absoluten Super-Parkplatz für den 
Rest meiner Einkäufe, was mir viel Zeit sparte. 

Ich bin sicher, meine lieben Guides haben geschmunzelt und sich mit mir gefreut!  

Und nicht nur das: Alle Besorgungen klappten wie am Schnürchen! Am goldenen 
Schnürchen! 

Danke, meine Lieben! Immer wieder eine FREUDE, Eure liebevolle HILFE und 
FÜHRUNG zu erkennen! 

 
Soviel zum Thema: „Es ist, wie es ist…!“ 

Bei diesen wackeligen Energien geht es nur noch mit FLEXIBILITÄT und 
GELASSENHEIT! 

  

Der liebe JULI verspricht, ein sehr interessanter Monat zu werden. 

„MAVERICKS SURFEN“, ist angesagt. 

„MAVERICKS“, das sind die SUPER-WELLEN, die nur die ganz besonders 
Trainierten zu bezwingen vermögen! 

Aber keine Bange: Sie und ich gehören ganz gewiss dazu! 

  

„Ihr seid die BESTEN der BESTEN!“, hat ASHTAR uns schon oft wissen lassen! 

„Ihr seid die MUTIGSTEN der MUTIGEN!“ 

„Nur die besten Schüler bekommen die schwierigsten Aufgaben!“ 

 

Wenn Sie es sich genau überlegen, wissen Sie, dass es stimmt: 

Leben für Leben - und ganz besonders in dieser Inkarnation - haben wir darauf 
hingearbeitet, in dieser Zeit durchzuhalten und erfolgreich zu sein! 

Für AllesWasIst und für GAIA und ihre Kinder! 

Wir schaffen das! 

 
Mit herzlichen Grüßen, 
Christine Stark 

4. Juli 2024 



PS: https://www.christine-stark.de/blog/1448-zur-richtigen-zeit-und-in-der-rechten-
weise 

PPS: Mavericks - Lebe deinen Traum - Trailer (Deutsch | German | 2013) 
(youtube.com) 

PPPS: Danke an alle, die diesen Text freundlicher Weise vollständig und unverändert 
auf ihren Blog übernehmen! Bitte immer mit Hinweis auf meine Webseite Home 
(christine-stark.de) und dem folgenden Hinweis: 

Es ist nicht gestattet, ausschließlich Teile des Textes wiederzugeben oder 
diesen akustisch für andere zugänglich zu machen. 

© Christine Stark www.christine-stark.de 
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